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Scritto da Marco Cicoletti

Quando Gli fai spazio dentro di te ed accetti Gesù come Salvatore e Signore scegliendolo come
compagno e Maestro che ti conduce nella vita piena, Egli opera un  miracolo in te; tu vieni, infat
ti, costantemente e perennemente purificato e rafforzato da Dio stesso nello spirito.

  

Il messaggio di Gesù è semplice e non capisco perché la vita in Cristo o cristiana o Vita Nuova
appaia per molti un rebus, una incognita o una fonte di grattacapi.

      

Gesù è molto chiaro: non si tratta tanto di ciò che tu faccia quanto di ciò che io faccio in te! Io mi
sono stabilito dentro di te; con il tempo potrai dire insieme a Paolo: “Non sono più io che vivo;
ma, Cristo vive in me” (Gal 2,20). Non dire mai più a te stesso nei tuoi soliloqui segreti che io
però ascolto: “come farò? Non ce la faccio!” perché “io sono in te e ti dono la mia forza”. 

  

Se sono rinato, o nato di nuovo cioè battezzato, per quale ragione allora cado così spesso?

  

Tu stesso puoi rispondere alla domanda se osservi la vita biologica come espressione di quella
spirituale:  per quale ragione cadevi tanto spesso dopo la tua prima nascita? Sei
uscito forse dal ventre di tua madre indossando dei tutori? Sei forse salito su per le scale il
giorno in cui sei venuto alla luce? Certamente, no! E quando hai iniziato a muovere i primi
passi, erano più le volte in cui eri per terra di quelle in cui eri in piedi. Dovremmo forse
attenderci qualcosa di diverso dalla nostra camminata spirituale al seguito del Maestro? Non so
perché ma i cristiani hanno la tendenza a credere che la vita in Cristo trasformi dei comuni
mortali in superuomini ipse facto. 
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Tuttavia ho una buona notizia per incoraggiarti: Gesù non fa il mago. Gesù è più simile ad un
allenatore che non perde mai la pazienza e mette in noi la sua forza. Tutti affermano che
bisogna  credere in Lui, eppure ti dico che è lui che crede in te, in me! 

  

Egli crede che se noi ci fidiamo e ci affidiamo a Lui nella Sua Parola, possiamo farcela!! 

  

Egli ha più fede in me di quanta ne possa avere io! 

  

Tuttavia se io cado spesso, metto in dubbio la mia salvezza. Torniamo di nuovo alla prima
nascita nella carne: quando hai imparato a camminare, barcollavi? E mentre barcollavi, hai mai
messo in dubbio la validità della tua nascita fisica? Hai per caso scosso il capo e pensato con la
testa di un bimbo di appena un anno: Ecco, sono caduto di nuovo. Sarò un essere umano o
qualcosa di diverso? Certamente no! I barcollamenti di un bebè non invalidano l’atto di nascita
così come i barcollamenti di un cristiano non annullano la sua nascita spirituale. 

  

Riesci a capire ciò che Dio ha fatto? Egli ha depositato un seme di Gesù dentro di te e mentre
questo cresce, tu verrai cambiato. Sperimenterai ancora le tentazioni ed il peccato, ma questi
non avranno più potere sulla tua vita, non faranno da padroni. 

  

Non sei più solo e impotente. Dentro di te abita una potenza nucleare. È Gesù in te! la Nuova
ed Eterna Alleanza. Gesù in noi attraverso al persona dello Spirito Santo. Impara a fidarti di Lui.

  

Pensala così. Per tutta la vita hai avuto un problema cardiaco che ti ha limitato nell’esercizio
delle azioni più semplici. Al mattino, quando i tuoi colleghi di lavoro entravano in ufficio salendo
le scale, tu dovevi attendere l’ascensore. 

  

Ma, poi, è giunto il trapianto che tanto speravi. Ti è stato impiantato un cuore sano. Dopo un
periodo di convalescenza, sei tornato al lavoro e ti sei trovato davanti alle scale, quelle stesse
che fino ad allora avevi evitato. Spinto dall’abitudine, hai premuto il pulsante di chiamata
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dell’ascensore ma poi ti sei ricordato del trapianto…. Tu non sei più la persona di prima. Hai un
cuore nuovo ora e dentro di te c’è una forza nuova. 

  

Ti piace ancora agire come la persona vecchia che eri o preferisci la nuova? Ti consideri come
prima cioè una persona con un cuore vecchio o una persona con un cuore nuovo? C’è una
decisione che devi prendere. 

  

Potresti dire. “sono troppo debole per salire le scale”. La tua scelta nega forse la presenza di un
cuore nuovo dentro di te ed annulla l’operato del chirurgo? No. Optare per l’ascensore potrebbe
suggerire un solo fatto:  non hai ancora imparato a fidarti pienamente del nuovo cuore e della
nuova forza. 

  

Ci vorrà del tempo, ma ad un certo punto dovrai provare a salire quelle scale. Devi testare la
resistenza delle nuove valvole. Devi abituarti e sperimentare che sei una persona nuova e se
non lo farai, ti mancherà la forza che aumenta solo con l’esercizio. 

  

Cercare di essere una persona migliore e rispettare tutti i comandamenti della convivenza
umana con le tue forze come facevi prima della nascita in Cristo, può solo esaurire le tue forze.
Si tratta di un processo senza fine perché ci sarà sempre una nuova lezione da imparare, un
nuovo sabato da rispettare e mille regole e pesi da sopportare. Nessun carcere dura per
sempre come la prigione della perfezione; i suoi schiavi trovano sempre qualcosa da fare ma 
mai trovano pace. E come potrebbero? Essi non sanno mai quando i lavori sono finiti e loro
finito di sgobbare. Ci sarà sempre qualcosa da ritoccare e qualche cedimento da riparare.

  

Gesù è diverso. Gesù ti fa dono di un lavoro terminato, un’opera compiuta. Egli ha adempiuto
tutta la legge per te. Ha detto ciao una volta per tutte al peso della religione farisaica della
imposizione e così se ne è andata anche la paura che dopo aver fatto tutto, potresti non aver
fatto abbastanza. Tu puoi salire quelle scale ora sorretto e spinto non dalla tua forza ma dalla
Sua. 

  

Dio si impegna ad aiutare coloro che smettono di cercare di fare da sé.
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Filippesi 1:6 e sono persuaso che colui che ha iniziato in voi quest'opera buona, la porterà a
compimento fino al giorno di Cristo Gesù. ” 

  

Dio ti cambierà da dentro se solo smetti di opporre resistenza, entri nel suo riposo e ti lasci
guidare. Egli che ha tanta fede in  te, ha bisogno della tua fiducia e del tuo voto di fiducia
perché avvenga un cambio di governo dentro di noi!
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